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КОМПАНИ НЕ АЕТ АРАНТИ НА КАКОЕ ЛИБО ОТ ЕЛ НО
УКАЗАННОЕ ИЗ ЕЛИЕ КОТОРОЕ НЕ ИЗ ОТОВЛЕНО КОМПАНИЕ

ОНА ВЛ ЕТС Е ИНСТВЕННЫМ СРЕ СТВОМ
ПРАВОВО ЗАЩИТЫ ПОКУПАТЕЛ В ОТНО ЕНИИ ПРО УК ИИ
ПО КОНТРАКТУ ИЛИ В СЛУЧАЕ ПРАВОНАРУ ЕНИ И ВОЗНИКА
ЩА ПО КАКО ЛИБО ПРИЧИНЕ НА ОСНОВАНИИ АРАНТИ

ЗА ВЛЕНИ ИНСТРУК И МОНТАЖА ИЛИ Е ЕКТОВ
Ro-Flo Compressors, LLC ( )      
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На приемном и выкидном трубопроводе р
дренаж конденсата в емкости или резервуары, 

П

Типовая трубопроводная обвязка содержит следующие узлы (см.
рис. 13

Выкидной обратный клапан, смонтированный как можно 
ближе к компрессору для предотвращения обратного 
потока при отключении.
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FIGURE 17 - Inlet Lubrication Quill.

Oil System for Double Bellows Type Shaft Seal
The double bellows shaft seal oil system is designed to keep the seal parts
submerged in oil and to maintain the pressure on this oil. If leakage occurs
at the outer seal, it will be towards the atmosphere and air will not be
drawn into the system. If leakage occurs at the inner seal, it will be into the
compressor.
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FIGURE 18 - Typical piping arrangement for double bellows seal.
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The double bellows seal (see "Double Bellows Mechanical Seal" on
page 32) consists of two carbon rings that rotate and seal against two
highly polished stationary iron rings. The seal is filled with oil by a
reservoir mounted above the seal cage. The seal is both lubricated and
cooled by thermal circulation of the oil and rotation of the seal.

The oil reservoir must be connected as shown in FIGURE 18. The
lower connection on the oil reservoir should be connected to the bottom
of the seal cage.

The upper connection of the oil reservoir should be connected to the top
of the seal cage. For low pressure models use the connection nearest
the compressor suction flange. For high pressure models use the
connection nearest the compressor discharge flange.

Use tubing sized 1/2 inch or larger. Locate oil reservoir so piping is as
straight as possible to minimize restriction to convective oil flow.

NOTE: Be sure to maintain oil level in reservoir above upper pipe
connection to provide proper oil circulation. Oil level will drop slightly
during initial start-up.

МОНТАЖ

Соединение для трубы 1/4"
 1/4" наружная  
  нормальная  
трубная резьба

. 17. Приемный шпиндель

     
 

Система смазки двойного торцевого уплотнения вала разработана 
таким образом, чтобы уплотняющие детали постоянно находились 
в смазке под давлением, равным атмосферному или несколько 
выше. Если из внешнего уплотнения произойдет утечка, воздух не 
попадет в систему. Утечка же из внутреннего уплотнения приведет 
к попаданию смазки в компрессор.

Двойное торцевое уплотнение (см. «Двойное торцевое уплотнение» на стр. 32) 
состоит из двух вращающихся угольных колец, которые обеспечивают 
уплотнение, входя в контакт с двумя отполированными чугунными кольцами. 
Смазка на уплотнение поступает из емкости, установленной выше корпуса 
уплотнения. Смазка и охлаждение уплотнения происходит при тепловой 
циркуляции смазочного масла и вращении уплотнения.  
   
Подсоединение емкости со смазкой должно быть выполнено в соответствии с 
рис. 18. Нижний соединительный патрубок емкости подсоединяют к нижней 
части корпуса уплотнения. 
   
Верхний патрубок емкости подсоединяют к верхней части корпуса уплотнения. 
В моделях низкого давления используют соединительный патрубок, 
расположенный ближе к приемному фланцу компрессора, а в моделях 
высокого давления – к выкидному фланцу.   
   
Труба должна быть диаметром не менее 1/2 дюйма, по возможности прямой, 
для снижения сопротивления при движении смазки.  
   
ПРИМЕЧАНИЕ: Для обеспечения хорошей циркуляции поддерживайте уровень 
смазки в емкости выше верхнего соединительного патрубка. Уровень смазки 
немного уменьшится во время первоначального пуска. 

ПРИМЕЧАНИЯ:  
1. Диаметр труб должен быть не менее 1/2". 
2. Требования к возвратной трубе емкости со смазкой: длина – не более 2,7 м; не более трех отводов 90°; необходима 
изоляция.  
3. В верхнюю часть емкости со смазкой необходимо подавать инертный буферный газ, например, азот, под давлением 
на 20-50 PSIG (1,4-3,5 кг/см2) выше давления газа на выкиде.  
4. Перед повышением давления в компрессоре для проведения испытаний и эксплуатации корпус уплотнения должен 
быть герметичным и заполненным смазочным маслом. 

Газ

Маслозаливная горловина
Отводящий маслопровод

ВыкидРезервуар со  
  смазкой

Уровнемер

Подающий маслопровод

Корпус уплотнения

Сливной кран
Компрессор Ro-Flo

Прием

. 18. Типовая трубопроводная обвязка для двойного торцевого уплотнения.

Редакция: июль 2014 г.

Уплотнение маслобака должно быть на 30-90 
см выше осевой линии вала.
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